



Carrera:

Lic. En Contaduría Pública.

Materia:

Control de sistema de costos

Alumna:

María del Carmen Flores Bermúdez

Grado: 7°

Grupo: A

CARACTERÍSTICAS DEL SISTEMA DE COSTOS POR ÓRDENES DE PRODUCCIÓN.

Objetivo Controlar y registrar los elementos del costo por órdenes de producción y elaborara los estados financieros correspondientes, es un procedimiento que permite las acumulaciones de los costos que se causan en cada orden, una de las características de este procedimiento es que la producción está basada en instrucciones escritas para fabricar artículos de la misma especie características, modelos y tamaños.

Las ventajas del procedimiento por órdenes de producción son el control estricto de las materias primas utilizadas y de los sueldos y salarios pagados, conocimientos constantes de los costos totales y unitarios, permite establecer comparaciones y variaciones de cada elemento del costo, en caso de las fluctuaciones en precios de las materias primas y sueldos y salarios, permiten conocer con anticipación la afectación que se producirá en los costos.

Desventajas como desventajas se podría citar que el procedimiento requiere un trabajo muy cuidadoso y meticuloso, por el empleo del personal especializado encargado de llevar a cabo el control.

Estado de costo de producción y de costo de lo vendido.

El estado de costo de producción está formado por dos partes

Los elementos del costo incurrido son: Materiales directos, mano de obra directa, cargos indirectos

Los costos del inventario inicial de trabajo en proceso se agregan a los costos corrientes del periodo, y este total se divide por la producción equivalente para obtener un costo unitario equivalente por promedio ponderado.

Los costos asociados a las unidades aún en proceso pierden su identidad debido a la fusión.